

# *Reporta Brasil más de 180 muertos por fiebre amarilla*

---



La Habana, 31 mar (RHC) El Ministerio de Salud de Brasil informó este viernes que en lo que va de año 187 personas han muerto por fiebre amarilla, una enfermedad de la cual fueron confirmados hasta el momento 547 casos.

En total fueron notificados mil 987 pacientes sospechosos de la dolencia, de los cuales 926 fueron descartados y 487 están todavía bajo investigación; mientras, de los 282 decesos notificados, 24 resultaron desechados y 71 continúan siendo analizados, indicó la fuente.

La víspera, la cartera sanitaria liberó más de 19 millones de reales (unos seis millones de dólares) para 526 ciudades afectadas por la fiebre amarilla en los estados de Minas Gerais, Espírito Santo, Río de Janeiro, Bahía y Sao Paulo.

El panorama más crítico lo enfrenta Minas Gerais, donde fueron confirmados 376 casos de la enfermedad y 137 muertos, lo que convierte el actual brote en el mayor ocurrido en Brasil desde 1980.

La situación más grave registrada antes fue en el año 2000, cuando fallecieron 40 personas en todo el país como consecuencia de la fiebre amarilla.

Según se anunció, el Grupo de Coordinación Internacional para el suministro de vacunas, que integran la Organización Mundial de la Salud; el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia; la Cruz Roja y la ONG Médicos sin Fronteras, envió cerca de 3,5 millones de dosis para esta nación suramericana.

La vacunación de rutina para la fiebre amarilla se oferta hoy en 19 estados con recomendación para inmunización: Acre, Amazonas, Amapá, Pará, Rondonia, Roraima, Tocantins, Distrito Federal, Goiás, Mato Grosso do Sul, Mato Grosso, Bahía, Maranhao, Piauí, Minas Gerais, Sao Paulo, Paraná, Río Grande do Sul y Santa Catarina. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/125715-reporta-brasil-mas-de-180-muertos-por-fiebre-amarilla>



**Radio Habana Cuba**